

miércoles 12 de julio de 2023

Firma del convenio entre Ayuntamiento y Fundación Unicaja para los Premios de Educación "Ciudad de Málaga"

Esta mañana ha tenido lugar la firma del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Málaga y la Fundación Unicaja para el patrocinio de los 'Premios Ciudad de Málaga de Educación 2023'. La concejala de Educación, María Paz Flores, y la directora de División de Actividades, Comunicación e Imagen de la Fundación Unicaja, Cristina Rico, han firmado dicho convenio para colaborar con estos premios. La Fundación Unicaja patrocina estos premios que convoca el Ayuntamiento de Málaga para reconocer a los alumnos con los mejores expedientes académicos de Educación Secundaria y Bachillerato de centros educativos de la ciudad. Estos premios se entregarán el día 19 de julio en una gala en los jardines de La Concepción.

